

地域活性化起業人の活動内容をお届け!

南伊勢町



地域活性化起業人 岡田 侑子
11月の活動をお伝えします。

みなさま、あけましておめでとうございます。
「来年の話をすると鬼が笑う」と言いますが、
昨年の話をするとどうなるのでしょうか。

今回のテーマは、「地域活動に参加すること・受け入れてもらうこと」。地域外の人が地域に馴染み、やっていくには、必要なプロセスだと思います。

11月14日、宿田曾の神祭に参加させていただきました。ただ単に見に行ったのではなく、なんと担いで、練って、走って。女神輿の一員として仲間に入れていただきました。女神輿のみなさんはとても懐が深く、初めて参加した私にも積極的に声をかけてください、地域の一員のように接してくださいました。なにより、たくましく神輿を担ぎ、声を出して神輿の舵を切る姿がなんともかっこいい。「ああ、こんな女性になりたい」と、久々にかっこいい女性の姿を見たような気がします。



また、翌週の11月24日には「わくドキ南伊勢」でバンド「ほはらいす」としてステージに立たせていただきました。二拠点生活なのでなかなか練習にも参加できず、ほとんど初心者のような状況でしたが、それでも快く仲間にいれてくださったみなさんに感謝。ステージの上では他のメンバーのイケイケな演奏と、暖かな日和もあいまって、「こんな素敵な空間に居られて幸せ者だな」と思いながらカホンを叩いておりました。



宿田曾の神祭も、バンドも、まさか参加できるなんて思ってもいませんでした。参加できたのは、どちらもお世話になってる方が声をかけてくださったおかげ。そして、ヨソ者だからと線を引かずにあたたかく受け入れてくださったおかげです。

外から来ている身だと、こうした機会にアクセスするのが難しかったりします。そもそも知らなかったり、つながりがないと入りづらかったり。「受け入れてもらえている感覚」というのがこんなにも安心することなんだなと、今更ながらに新しい発見でした。宿田曾のみなさん、ほはらいすのみなさん、ありがとうございました!

問い合わせ先

まちづくり推進課 政策係
☎0599-66-1366